Upgrade moglich? Laufender Hacki auf Monterey
oder Big Sur bringen -> jetzt auf Ventura

Beitrag von , lucifer” vom 30. Januar 2022, 15:06

Ich danke Dir.

Ich werde dann mal eine schdone M2 bestellen, ich will die derzeitige laufende SSd sowieso
erstmal zur sicherheit auf Halde legen.

Ich habs jetzt Jahrelang geschafft ohen Softwareupdates, aber nun ist nétig..
Drickt mir Daumen..

Wird aber alles ein paar Tage dauern.
#

Ich wollte mir nur nur vorab informieren und werde diesen Thread hier fiir ggf Supportanfragen

weiter nutzen =

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55788-upgrade-m%C3%B6glich-laufender-hacki-auf-monterey-oder- 1
big-sur-bringen-jetzt-auf-vent/?postID=736170#post736170
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